



WAS MACHT EIGENTLICH ... DIE LEITUNG DES BÜRO LANDRAT?

Im Landratsamt Augsburg gibt es etliche Geschäftsstellen, Fachbereiche und Tätigkeitsfelder. Da ist es für Außenstehende manchmal gar nicht so einfach, den Überblick zu behalten. Damit Sie uns und unsere Mitarbeitenden besser kennen lernen, stellen wir Ihnen in jedem Newsletter einen Bereich vor. Sie haben sich bestimmt schon einmal gefragt, was eigentlich die Leitung des Büro Landrat macht. In dieser Ausgabe beantwortet Sabrina Büchele, Büroleiterin des Landrats, diese und weitere Fragen.



Sabrina Büchele

Frau Büchele, was macht eigentlich die Leitung des Büro Landrat?

Als Büroleiterin des Landrats bin ich zum einen die Leitung des Büros Landrat mit den Teams Vorzimmer Landrat, Sitzungsdienst und Digitalisierung und zum anderen eben die Büroleiterin von Herrn Landrat Martin Sailer. Ich bereite Herrn Landrat seine Termine fachlich vor und begleite ihn auch zu einigen. Ich nehme die Themen und Anliegen aus den Gesprächen mit und leite sie an die Verwaltung oder andere Institutionen weiter. Ich bin also die Schnittstelle zwischen Herrn Landrat, den Fachstellen im Landratsamt, den Vertreterinnen und Vertretern des Kreistags und anderen Institutionen.

Was sind die wichtigsten Pfeiler Ihrer Arbeit?

Der größte Teil meiner Arbeit besteht aus der Vorbereitung der Termine und der Arbeit an den Projekten von Herrn Landrat. Das beginnt meistens mit einer Idee und endet in vielen Besprechungen, Gesprächen, Ortsbesichtigungen und der klassischen Schreibtischarbeit. Außerdem beantworte ich viele Bürgerfragen und Anliegen aus der Kreispolitik schriftlich und telefonisch.

Welche Herausforderungen müssen Sie in Ihrem Arbeitsalltag meistern?

Die größte Herausforderung ist das Unplanbare. Wenn ich morgens ins Büro komme, weiß ich oftmals nicht, was mich an dem Tag erwartet. Meistens werde ich an genau den Tagen, die eh schon mit vielen Terminen voll sind, mit Themen überrascht, die sofort gelöst werden müssen. Aber genau das macht die Arbeit auch so abwechslungsreich und spannend. Eine weitere Herausforderung ist das Verknüpfen von vielen verschiedenen Themen und Stellen – da ist viel Kommunikation und Koordination gefragt.

Was macht Ihnen besonders viel Freude an Ihrer Arbeit?

Am meisten Freude bereitet es mir, die Mitarbeitenden des Landratsamtes mit der Kommunalpolitik und den Bürgerinnen und Bürgern zusammenzubringen. Bei den Bürgersprechstunden des Landrats kommen die Bürgerinnen und Bürger aus dem Landkreis zum Beispiel mit ihren Anliegen zu Herrn Landrat. Gemeinsam mit der Verwaltung suchen wir dann nach einer Lösung oder einem Weg, wie wir am besten helfen können und uns trotzdem noch an die Gesetze und Vorschriften halten.

Was wünschen Sie sich für die Zukunft für Ihren Bereich?

Viele spannende Projekte, die wir im Büro Landrat begleiten dürfen. Sei es zum Beispiel der Bahnausbau, die verschiedenen Schulneubauten und Sanierungen oder die Veränderungen bei den Wertachkliniken. Es ist sehr spannend, die vielen einzelnen Schritte über die Jahre hinweg hautnah zu verfolgen, angefangen von der Idee, den Beratungen in den politischen Gremien und der anschließenden Planung und Umsetzung in der Verwaltung. Wenn man am Ende dann das Ergebnis sehen kann und die Umsetzung rückblickend betrachtet, macht das jedes Mal wieder Lust auf ein neues Projekt.